



Le mensuel des écoles IBSA | IBSA Schools monthly newsletter

ZOOM +

Robotique & Inclusivité Robotics & Inclusivity

On peut le dire, février c'est le mois de l'inclusivité (allant au-delà de l'inclusion).

De la Journée internationale des femmes et des filles de science à la journée internationale de la langue maternelle, ce mois est tout au sujet de l'égalité et de l'innovation.

Et la robotique s'inscrit bien dans cette logique : la technologie, c'est pour tout le monde !

A IBSA, nous avons transformé l'apprentissage de la robotique en une expérience unique et différenciée.

Ainsi, nos élèves ne construisent pas seulement des robots - ils construisent des compétences en travail d'équipe, innovation et créativité qui dureront toute une vie.

February is unarguably the month of inclusivity (more than just inclusion).

From the International Day of Women and Girls in Science to International Mother Language Day, this month is all about equality and innovation.

And robotics fits right into this logic: technology is for everyone!

At IBSA, we have made learning robotics a unique and differentiated experience.

Our students don't just build robots - they build teamwork, innovation and creativity skills that will last a lifetime.

A VOIR DANS CE NUMÉRO...

IN THIS ISSUE

A LA UNE
Sports Day
IBSA Mandela Day
Journée du Patrimoine

IBSA EVENTS
Sorties scolaires
Cancer, we care

AGENDA



Vol n°7

Le saviez-vous ?

Le 05 avril 2023, l'équipe IBSA 100% féminine a remporté la compétition nationale de robotique organisée par l'Ambassade des Etats-Unis en Côte d'Ivoire.

On the 5th of April 2023, the all-female IBSA team took home the National Robotics Crown, organised by the United States Embassy in Côte d'Ivoire.





A LA UNE

1 SPORTS DAY

Nul besoin de rappeler There's no need to remind qu'un esprit sain évolue that a healthy mind mieux dans un corps sain. thrives best in a healthy Ce 07 février, nos élèves en body. On February 7th, groupe et individuellement our students, collectively ont mobilisé chacune des and individually, cellules de leurs corps et engaged every cell of de leur esprit à travers la their bodies and minds panoplie de disciplines through the array of proposées. Les bonnes disciplines offered. Good habitudes se développent habits are being dès maintenant! cultivated from now on!



2 IBSA MANDELA DAY

En avance sur le monde entier qui le célèbre le 18 juillet, les élèves IBSA ont rendu un vibrant hommage à Nelson Mandela le 09 février, ce héros de la paix.

Ahead of the entire world celebrating it on July 18th, IBSA students paid a heartfelt tribute to Nelson Mandela, the peace hero, on February 9th.



3 JOURNÉE DU PATRIMOINE CULTURAL/HERITAGE DAY



Cette année, notre traditionnelle Journée du Patrimoine coïncidait avec la Journée Internationale de la Langue Maternelle, et quelle belle synchronisation ! IBSA brille par sa riche diversité culturelle, que ce soit parmi nos apprenants dynamiques ou notre équipe administrative et enseignante.

This year, our traditional Heritage Day coincided with International Mother Language Day, and what a beautiful synchronicity! IBSA shines with its rich cultural diversity, whether among our dynamic learners or our administrative and teaching team.

Ready for
the world
championship
2024 ?

April 25th–May 03rd

Dallas, Texas, US





IBSA EVENTS

4

SORTIES SCOLAIRES SCHOOL OUTINGS



Chez IBSA, l'éducation ne se limite pas à la théorie en classe, mais c'est aussi l'exploration du monde réel ! Nos élèves de la maternelle de IBSA Abatta & IBSA 2plateaux ont ainsi profité d'une virée dans une ferme pédagogique le lundi 05 février, occasion d'éveiller leur curiosité et de mettre la main à la « paille ».

De leur côté les élèves de Ila Grade 9 & Grade 10 ont passé une semaine en immersion dans le monde de l'entreprise.

At IBSA, education is not limited to classroom theory - it's also about exploring the real world! Our kindergarteners from IBSA Abatta & IBSA 2plateaux recently enjoyed a trip to an educational farm on Monday February 5th, an opportunity to spark their curiosity and get hands-on with the straw".

Students in Grades 9 and 10 spent a week immersed in the world of business.

Après nos élèves de IBSA Ouaga 2000, c'est au tour de nos élèves de IBSA Secondary Riviera 3 de réchauffer les coeurs.

Le 20 février, ils ont effectué une visite émouvante au Centre National de Radiothérapie Alassane Ouattara, apportant des cadeaux pour les patients.

Nous remercions tous les parents qui ont participé à cette collecte de fonds effectuée lors de la Foire de Noël en décembre dernier.

After IBSA Ouaga 2000's students, it's IBSA Secondary Riviera 3's students' turn to warm hearts.

On February 20th , they made a moving visit to the Alassane Ouattara National Centre for Radiotherapy, bringing gifts for the patients.

We would like to thank all the parents who took part in this collection during the Christmas fair in December.

5 CANCER, WE CARE

5



Our students spreading Love at Radiotherapy Center

4th February / 4 février :
World Cancer Day
Journée mondiale contre le cancer.

Admissions 2024 - 25

PreK - 12

THE NEXT PROBLEM-SOLVER
J'APPRENDS À RÉSOUTRE
DES PROBLÈMES



Des écoles bilingues à pédagogie innovante - Innovative bilingual schools

Join us !

(+225)

07 10 87 87 87

admission@ibsa.africa





AGENDA

Save the Date



RETOUR EN CLASSE

END OF BREAK

4 mars
March



CARNAVAL IBSA
IBSA CARNIVAL



5 mars
March

PRE K - Grade 5

Le monde de l'entreprise s'invite dans nos collèges & lycées le temps d'une matinée.

Calling all career crusaders! Secondary schools are rolling out the red carpet for a morning of career wonders!



JOURNÉE CARRIÈRE
CAREER DAY

13 mars
March

Grade 6 - Grade 12

Un expert & un sujet d'intérêt pour les parents. C'est tout ce qu'il faut pour notre atelier de formation destiné exclusivement à nos parents d'élèves.

A savvy expert with a topic that hits home for parents. It's the secret sauce for our upcoming IBSA Parents Workshop!



L'ÉCOLE DES PARENTS IBSA
IBSA PARENTS' WORKSHOP

21 mars
March

Un loooooong week-end 😂



PAQUINOU

28 mars
March



IBSA
innovative
Education

Suivez-nous /Follow us



marketing@ibsa.africa

+ 225 07 59 60 14 80



La règle : venir habillé(e) selon le thème 'LE ROYAUME DU BHOUTAN'

Assignment : Dress for the day must reflect the majestic vibes of THE KINGDOM OF BHUTAN!